

## Budget 2013 : mais où est passée "La révolution fiscale"?

Écrit par Gabriel Amard, Président de la Gauche par l'Exemple  
Vendredi, 19 Octobre 2012 15:00

---

François Hollande avait promis une Grande révolution fiscale pour réconcilier les citoyens avec un impôt qui serait plus juste et qui synonyme de redistribution des richesses redonnerait du sens au pacte républicain.

Non seulement les citoyens ne verront pas la couleur de cette révolution fiscale, en 2013, mais la justice sociale leur passera sous le nez.

Abandon de la taxation des plus-values de cessions d'entreprises, abandon de la taxation des oeuvres d'art... De renoncements en renoncements, le gouvernement s'éloigne un peu plus chaque jour des attentes de ceux qui l'ont porté au pouvoir, pour céder un peu plus chaque jour à celle du capital, des grandes entreprises, et du Medef... tout en gardant l'objectif de ramener les déficits à 3% dès l'année prochaine. Résultats, les ménages sont ceux qui vont trinquer.

C'est pourquoi, les députés du Front de Gauche ne voteront pas la partie recettes du budget. Ils ne donneront pas de quitus à un montage qui vise à répondre aux exigences de la commission européenne, qui nous dicte sa loi de l'austérité.

Nous avons besoin d'un budget de combat face à la crise. Aussi, les députés du Front de Gauche mènent avec force la bataille des amendements pour renforcer la progressivité de l'impôt sur le revenu par la refonte totale du barème et pour durcir la taxation du capital ou l'impôt de solidarité sur la fortune (ISF) en rétablissant l'assiette et le taux antérieurs à 2007. Malheureusement sans réussir à fléchir la majorité.